

Rechenschaftsbericht des Vorstands für den Zeitraum August 2017 bis Juli 2018 Jahreshauptversammlung 07.07.2018

Als 1. Vorsitzend berichte ich über die Aktivitäten des Vereins „Absolventen der Bamberger Soziologie“ seit der letzten Jahreshauptversammlung. Die allgemeinen Vereinstätigkeiten umfassten:

- *Mitgliederverwerbung:* Wie in den vergangenen Jahren wurde in Kooperation mit dem Prüfungsamt Soziologie den Zeugnissen der ABS-Flyer beigelegt. Zudem sind inzwischen an verschiedenen soziologischen Lehrstühlen und Instituten Flyerhalter des ABS installiert. Zusätzlich war ich bei der feierlichen Zeugnisübergabe heute mit einem Infotisch vertreten.

Neben der Homepage unter www.abs-bamberg.de betreibt der Verein auch eine Gruppe auf der Netzwerkplattform XING, die 218 Mitglieder hat, sowie eine Facebook-Gruppe mit derzeit 102 Fans.

Der Verein hat zur Zeit 135 Mitglieder, davon 127 ordentliche, vier studentische und vier fördernde Mitglieder (siehe aktuelle Mitgliederliste).

	2017	Eintritte	Austritte	stud. → ord. Mitglied	2018
Ordentliche Mitglieder	127	3	1	--	129
Studentische Mitglieder	4	0	0	--	4
Fördermitglieder	4	0	0	--	4
Gesamt	135	5	2	--	137

- *Mitarbeit in der universitären Alumni-Arbeit:* Für den ABS e.V. halte ich den Kontakt zu Monica Fröhlich, die das Dezernat „Kommunikation und Alumni“ leitet.
- *Kontakt zum AK Soziologie:* Der ABS e.V. steht über Rose Fleck und Patrick Schneider in Kontakt mit dem studentischen Arbeitskreis. Ziel ist, auch auf diesem Weg die Verbindung zwischen derzeitigen und ehemaligen Studierenden zu stärken. Mitglieder des AK Soziologie e.V. können auch beim ABS e.V. studentisches Mitglied werden und sind bis zu ihrem Studienabschluss beitragsfrei gestellt.
- *Kurz- und mittelfristige Absprachen* wurden im engsten Vorstand in regelmäßigen Telefonkonferenzen vorgenommen.
- Der *jährliche Newsletter*, der wichtige Ereignisse und Aktivitäten rund um den Verein und den Studiengang Soziologie des Jahres 2017 zusammenfasste, wurde Anfang 2018 verschickt.

Folgende Maßnahmen haben wir im letzten Verinsjahr finanziell gefördert; einen genaueren Überblick zu den finanziellen Details inkl. der Kosten für Geschäftsführung und Kontoführung gibt der Kassenbericht (01.01.2017 – 31.12.2017)

Geplant für das Jahr 2018 sind:

- Berufseinstiege 200 €
- Zeugnisübergabe Sowi 150 €
- Workshops für Studierende 2000 €
- Workshop für Mitglieder 800 €
- Erstsemesterwochenende (auf Anfrage) 150 €
- Sammelband „Beiträge Bamberger Studierender“ 500 €
- AKS „Soziologie hinter den Kulissen“ 300 €

Wir sind aber immer offen für weitere Vorschläge und Initiativen, sei es bei dieser Mitgliederversammlung oder im Verlauf der kommenden Monate.

Wie der Rechenschaftsbereich zeigt, hat der ABS e.V. nach wie vor ein reges Vereinsleben und veranstaltet eine Reihe von Aktivitäten, die unseren Vereinszweck erfüllen helfen. Ich möchte mich sehr bei Patrick Schneider, Jens Fuderholz, Ulrike Propach, und Jan Schmidt bedanken, die gemeinsam mit mir in den vergangenen Monaten regelmäßig bei Telefonkonferenzen und persönlichen Treffen die Organisation aller anstehenden Dinge besprachen. Auch Susann Sachse-Thürer als Beisitzerin sowie Susanne Worbs und Sebastian Thührer als Kassenprüfer haben ihren Teil dazu beigetragen, dass der ABS e.V. sehr gut funktionierte.

Bamberg, 07.07.2018

Rosemarie Fleck

(1. Vorsitzende)